
 第４６７回 今別町議会定例会一般質問事項 
 
【 5 番 成 田 精 市 議員 】 

 
１．人口減少を解消する手段について 

 
 【 4 番 小 倉 潤 二 議員 】 
 

１．大泊地区の不法投棄について 
    

２．鍋田地区の横断側溝について 
 
３．高野崎遊歩道擬木について 
 
４．砂ケ森道路改良工事について 

  
【 7 番 福 士 和 比 古 議員 】 

 
１．コロナ問題について 

  
   ２．小学校の移転問題について 
    

【 1 番  本 間 闘 士 議員 】 
 

１．新型コロナウイルス感染症ワクチンについて 
  
   ２．一人暮らしの高齢者について 
 

３．当町における前年度の随意契約の入札について 
 

４．オンラインでのライブ発信について 
 

 
 
 



【 3 番 田 中 哲 也 議員】 
 

１．国道 280 号や県道・町道の道路維持について 
   

２．昨年度延期になった成人式、並びに今年度の成人式について 


